



府（手前）と交渉する市民の会の代表ら=21日、府庁

クローズアップ

新病院の開院2年延期 大阪

大阪市立住吉市民病院（住之江区）廃止に伴う病院再編計画をめぐり、跡地に市が誘致する医療法人三宝会「南港病院」（住之江区）の設計上の問題で開院が2年延期されることが明らかになり、市民のあいだに医療の空白・後退への懸念が改めて強まっています。

（大阪府・小浜明代）

病院再編計画は地域の小児・周産期医療、虐待児や発達障害などの福祉的機能を担ってきた住吉市民病院を2018年3月末に廃止し、府立急性期・総合医療センターの敷地内に建設する府市共同住吉母子医療センターと南港病院に再編するものです。市民病院の198床のうち97床を府

住吉市民病院の廃止・再編

市共同の新病院、100床を南港病院に移し、南港病院は現在の109床とあわせた209床の新病院を市民病院跡地に開院する計画で、2月に厚生労働

た。南側への建設変更で開院が20年4月に2年延期され、その間は南港病院と市民病院の既存棟を改修した2カ所で暫定的に209床を確保するとしていま

た。日本共産党の尾上康雄市議は6日の市議会で「住民や医師会など地元の理解を得られていない計画は当初から無理があり、公費を支

出するなら公立として反対しますが松井一郎知事は厚労省への申請を強行しました。

日本共産党の尾上康雄市議は6日の市議会で「住民や医師会など地元の理解を得られていない計画は当初から無理があり、公費を支

出するなら公立として反対しますが松井一郎知事は厚労省への申請を強行しました。

医療・福祉どうなる

住民ら府に説明会要求

大臣が同意しました。

問題報告せず

す。吉村洋文市長はそれをによって見込まれる

現地で建て替えるべき

だ」と主張しました。

反対押し強行

す。吉村洋文市長はそれをによって見込まれる

現地で建て替えるべき

だ」と主張しました。

現地で建て替えるべき

が決まっていますが、

病院の建設をめぐって検討しています。

こうした重大な問題

が市民に明らかになつたのは12月に入つてからです。府と市はその

間に住民説明会を開いていましたが報告せ

ず、福祉的機能がどう確保されるのかいままだに検討中としています。

日本共産党の尾上康雄市議は6日の市議会で「住民や医師会など地元の理解を得られていない計画は当初から無理があり、公費を支

出するなら公立として反対しますが松井一郎知事は厚労省への申請を強行しました。

日本共産党の尾上康雄市議は6日の市議会で「住民や医師会など地元の理解を得られていない計画は当初から無理があり、公費を支

出するなら公立として反対しますが松井一郎知事は厚労省への申請を強行しました。